

Der Tee steht Kopf

Teil 1 von 5

Von ZoroTheKaidoSlayer

Kapitel 7: Eine Nachricht vom Winde verweht

Zwei Monate war es schon her seit Vermillion, Lukashi und OGA mit seiner Crew auf der Insel Zartacla ankamen. Das Schiff von OGA das nach einer Woche repariert war segelte nach dieser Woche mit einer Person mehr weiter deren Name Kitty war, jedoch nahm OGA unterwegs noch zwei weitere Personen mit die Dämmily und Rias hießen. Es war nach dem ankommen auf der Insel ein Monat vergangen, als OGA die Nachricht erhielt das Sekushon den Kampf gegen Kaido verlor und Kaido ganz Kaze no tairiku unterwarf. Zum heutigen Zeitpunkt segelte OGA mit seinen Schiff das Kitty Teemunity taufen wollte, aber die Rumflasche zum taufen nicht an dem Schiff kaputt ging, die Kitty dagegen werfen sollte und es auch tat, dennoch hieß die Crew nun offiziell Teemunity. Als OGA zum besprochenen Zeitpunkt bei Kaze no tairiku mit seiner Teemunity, Aisu und Maguma war, war die Flotte aus ihn und anderen verbündeten Piraten, über Einhundertsiebenundfünfzig Piratenschiffe groß. Die Schiffe konnten alle an den Strand von Kaze no tairiku anlegen und alle Männer, Frauen, Maskottchen und Es sprangen von ihren Schiffen und versammelten sich erst einmal zusammen und um die Taktik zu besprechen. Maguma, den man zum Flottencaptain ernannte, kam mit einer kleinen Truhe vom Schiff herunter und ging auf OGA zu. OGA sagte nur zu ihm: "Ich weiß was du willst!". Ein Blatt Papier kramte OGA aus seiner Weste, wo ein Teebeutel drauf zu sehen war und übergab dieses Blatt Papier nun auch schon Maguma. Der hitzköpfige Flottencaptain, schloss die Truhe ab und übergab sie an OGA, aber den Schlüssel behielt er für sich. Die Männer, Frauen, Maskottchen und Es machten sich bereit durch das unglaublich riesige Tor zu gehen, welches der einzige Eingang zu dem Land war. Das Tor hatte einen langen Gang, der zur Hauptstadt von Kaze no tairiku ging und von vier eben so großen Statuen gehalten wurde. Maguma zog den Säbel den er mit hatte, trat vor allen Piraten und sagte: "Freunde lasst uns diese Welt von diesen Mythos befreien und die Meere wieder sicher machen, damit wir wieder in Ruhe plündern und meutern. AUF IN DEN KAMPF!!! LASST NIEMANDEN AM LEBEN!!!" sagte der Captain der Flame-Piratenbande und rannte mit allen über Zweitausend Piraten in die Hauptstadt hinein, wo sie schon von der ihnen gegenüber stehenden kleineren Streitmacht von Kaido erwartet wurden, die genau wie die Piraten aus verschiedenen Rassen bestand. Diese brüllten auch einmal und rannten ebenfalls auf die Piraten zu, woraufhin beide Seiten ohne Gnade kämpften. Die Verbündeten vom Feind waren Orks, anthrozoomorphe Mischwesen, Magier, selbsterschaffene Kreaturen und viele andere Rassen noch, aber auch die Piraten haben auch fleißig verschiedene Rassen gesammelt wie zum Beispiel

die Rasse der menschlichen Kätzchen, Feen, Elfen, Elben und auch noch viele andere Rassen, darunter war auch **RICKY SPANISH**. OGA, Aisu und Maguma bahnten sich einen Weg mit den Fähigkeiten von Aisu und Maguma, da OGA seine Kräfte ja verloren hatte, doch plötzlich tauchte Mighty D immer noch in weiß vermummt aus Nichts auf und lief neben den drei Piratenfürsten her. Vor ihnen tauchte ein Gegner auf der ebenfalls vermummt war, allerdings in komplett schwarz diesmal und sagte: "Lange nicht gesehen Mighty D oder sollte ich besser sagen Dede?!". Dede warf nun alles ab was sie vermummt und sagte: "Es ist auch schön dich zu sehen Demon D oder sollte ich besser auch sagen Dede?!". Die andere gegenüber von der Vierergruppe warf ihre schwarze Vermummung ebenfalls ab und man sah das diese genau so aussah wie Dede, man konnte keinen Unterschied zwischen den beiden feststellen. Die Dede bei der Vierergruppe sah ihr Gegenüber an und sagte dann: "Maguma! Aisu! OGA! Geht weiter. Diese BOOBS hier übernehme ich!", während eine weiße Aura aus ihr kam und diese auch sehr stark zu spüren war für alle die um sie herum kämpften. Die andere Dede lachte nur und zeigte ihre komplett schwarze Aura die alle um sie herum schwerer machte, als wäre die Gravitation nach unten gedrückt worden. Der Himmel über dem Kriegsfeld spaltete sich, worauf jeder gucken konnte, was die drei Piratenfürsten ausnutzten um weiter zu laufen. Die Gruppe aus den drei Piratenfürsten kam allerdings nicht soweit wie sie es wollten, da vor ihnen eine bereit achtköpfige Hydra auftauchte und ihnen den Weg versperrte, aber OGA rannte weiter, sprang dem Monster entgegen und enthauptete die acht Köpfe des Monsters mit seinen komplett roten Katana. Der Körper des Monsters fiel zu Boden und nachdem OGA sein Schwert Teablude wegsteckte sagte der wütend aufgeregte Aisu zu ihm, während Maguma im Hintergrund nur den Kopf beschämt schüttelte: "Du Dummkopf! Jeder weiß doch wenn man einer Hydra einen Kopf abschlägt, wachsen zwei neue nach!". OGA schaute mit offenen Mund zum Körper der Kreatur, wie dieser sich aufrichtete und mit acht neuen Köpfen, zusätzlich zu den acht alten wieder aufstand und dachte nur das sie nun noch mehr Probleme haben. Aisu schubste OGA sanft an der Schulter zur Seite und sagte: "Geht ihr zwei weiter! Ich komme nach wenn ich hier fertig bin!", während in seiner Hand zwei große Eiswirbel rauskamen. Nun rannten OGA und Maguma alleine weiter in Richtung Palast, vor dem schon eine Person mit schwarzen Schwingen stand, die in Flammen standen und nur ein fieses Grinsen auf dem Gesicht hatte.